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COMLINE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONF"

Verbalc della sedufa del l7ll0l20l7

L'anno duemiladiciassette, il giomo diciassctte del mese di oltobre. in PaÌemo, ne11a Sala
Consiliare della sede CiÌcoscrizionale. sita in Viale della Regione Siciliana N.o. ù' 95, si è riLLnito

il Consiglio Circoscrizionale. convocato dal Presidente con avviso ptot. n.1176737 dcl09ll0l2ol7
ai sensi delle vigenti nonne di legge statutade e Ìegolamentari, per procederc alla trattazione degli
argomenti iscritti al1'O.d.G. Presiede la sedLlta il Presidente Sih'io N4oncada. Partecipa in qualità
di Scgretario I'llsperto Amministrativo Rita Concetta Cilio, coadiuvata, nella l.unzìone dì
vcrbalizzante dalla Sig.ra GÉsso Ma a Calogcra. Istr.re Arnm.vo dell'U.O. 3 Organi lstituzionali.

Atle ore 09:,10 il Segretario, su invito del Presidente, procede all'appello, a1 temrine dc1

quale sono assenti i Conss. Buonpasso e Lupo.
Il Presidcrte, veritìcata 1a presenza del numero lega1e, dichiara apefia la scduta c nomina

scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Ruggiero con l'approvazione del Consiglio. quindì
chiede al Segretario di dare lcttura del verbale de1 giomo precedente.

Alle ore 09:,1,1 entra il Cons. Buonpasso.
Segretario Legge il verbale.
Il Presidcnte invita il Segretario a rilegg€re ls richiesta di parcrc ai scnsi dell'afi. 9 del

R€golamento per il Decentramento avente pcr oggetto: "Approvazione Regolamento Tari con
modiîiche e integrazioni rispetto al vigente Regolamento approvato con Delibera di C.C. n.
254/2014". per l'espressìone del parere.

Segretario - Legge il documento.
Il Presidente dà la parola al Vice Presidente Schiera.
Il Vice Presidente Schiera Relaziona su11a Proposta e affelma che sarebbe più semplice

lare un nuovo Regolamento poiché le modifiche che si illtendono apportare sono abbastanza

articolate e compoftano vari problemi anche a livello comprcnsjvo.
Non si tratta di semplici rnodifiche nra di uno sconvolgirnenro di lutto ii Regolamento.

PeÌ1anto ritiene che bisognerebbe astenersì dalla proposta di modiftca.
Cons. Di Vincenti Intcrvicnc conoordando con quanto espresso dal Vjca Prcsidentc pcr

quanto co0ccme Irastcnsione.
ll Cons. Buccola Concorda con il Vice Presidente e con il Cons. Di Vincenti sul voto di

astensione.
It Cons. Sinopoli Ringrazia il Vice Presidente per f illustrazìone del nuo\o Regolamento

I \Rl c xncn l gli c,'ncnrd" .ul rorn d: arren.ione
ll Conr. Dentici R'riene Jnc .ia coÍctro a.tcnc-si.
Il Cons. Tuzzolino - 

^f'fema 
che questo Regolanìento non è stato fatto con \jritcrio. in

quanto i cittadini in questo ùodo vcngono sottoposti a continuc vessazioni e perlanto esprine il suo

Il Cons. Bùonpasso Dichiara che

ll Presid€nte alle ore 10:18, pone
Proposta il cui esito è il segLìentel

anch'EgLi si csprimerà conhaiamelÌte.
in votazione, per appcllo nominale, la suddetta



Assenti 0l (Cons. Lupo)
Favorevoli 00
Astenuti 07
Contrari 02

Il documento è esitato con parere negativo e con la seguente motivazione: ..Notostante
alcuni punti positivi, come I'esenzione dalla presentazione delle istanze per le categorie più
svantaggiate e il pagamento suddiviso in quattro rate anziché in due, ci sono dei punti criìici
impossibili da emendare perché non previsto dal Regolamento, come la tassazione dei
parcheggi. attualmcDte gratuiri. alle A ività commer(iali.
Il pagamento delle tasse per le Associazioni no-profit che ron offrono attività di
pernottamento e I'obbligo dell'utilizzo del cassetto tributario per tutte le comunicazioni da e
per l!utente, creando dei problemi alle categorie più svantaggiate che non hanno accesso alle
tecnologie, ma anche al rcsto degli utcnti che devono sobbarcarsi I'onere di controllare
continuamente il pred€tto '.cassetto,, per cventuali presenze di comunicazioni, nonché per
I'abolizione del pagamento tramite bollettino postale ma con il Modello F/24".

Il Presidente - Passa alle comunicazioni e fa presente che la Consulta deì presidenti è stata
convocata per i gg. 23 e 27 di questo mese.

Comunica, inoltre. che è pervenuto un Awiso pubblico dall,Area de11a Cultura a fìmra del
Dr- Forcieri che ha come oggctto: ,,Manifestazione di interesse per Ia realizzazione di iniziative
culturali ed eventi Natale 2017".

Chicderà chiarimenti all'Assessorato competente aì fìne di comprendere in che termini e in
che modalìtà i progetti dovranno essere presentati. pertanto invilerà il Dr. Forcieri in una del1e
prossime sedute di Consiglio.

Alle ore 10:24 il Presidente chiude la seduta.

Presenti 09

Il Segretario
Esperto Amulnistrativo
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